

Henrik Riestler



MEINE ROLLE IM VORSTAND

1. Vorsitzender

AUSBILDUNG UND BERUF

Ich studiere Bio, NWT und Politik auf Lehramt

SEIT WANN BIST DU IM STADTJUGENDRING?

Ende 2016 habe ich mich als Jugendlicher im Beteiligungsprozess zum neuen Wohnbaugebiet „Herrenberg Süd“ eingebracht. Später bin ich der Jugenddelegation beigetreten, seit 2021 gehöre ich dem Vorstand an.

WARUM BIST DU IM VORSTAND AKTIV?

Viele junge Menschen sind nicht wahlberechtigt und anders als die meisten Bevölkerungsgruppen haben sie auch keine wirkliche Lobby. Deshalb interessiert ihre Meinung in Politik und Verwaltung oft leider nur wenige. Für mich ist der Vorstand des SJR am ehesten so etwas wie die „Lobby der Jugend“ – deshalb engagiere ich mich hier um meinerechts genannten Ziele zu erreichen.

MEIN MOTTO IM STADTJUGENDRING:



Auch wenn Beteiligungsprozesse manchmal zäh sind – dranbleiben lohnt sich!

MEIN SCHÖNSTES SJR ERLEBNIS:

Definitiv das jährliche Jugendforum.

WAS MÖCHTEST DU DURCH DEINE ARBEIT IM SJR ERREICHEN?

In erster Linie ist es mein Ziel Jugendliche dabei zu unterstützen Herrenberg mitzugestalten! Ob im direkten Austausch mit Jugend, Stadtverwaltung und Gemeinderat oder indirekt durch das Schaffen der richtigen Rahmenbedingungen. Außerdem ist es mir ein Anliegen die Herrenberger Vereine mit Kinder- und Jugendarbeit bestmöglich zu vernetzen.